

EMPATIZA-T EN NUESTRO COLEGIO 2017-2018

TÍTULO DE LA ACTIVIDAD: Convivimos en la fiesta medieval

BLOQUE TEMÁTICO: Autoestima, Habilidades Socioemocionales, Habilidades para la vida.

JUSTIFICACIÓN:

Esta fiesta ha sido un lugar idóneo para trabajar la empatía, asertividad, responder a los demás, mantener unas buenas relaciones interpersonales, ayudar a mis compañeros-as, reconocer las emociones de los demás, sentirnos bien, desarrollar la capacidad de escuchar, valorar el esfuerzo, y tener una actitud positiva ante la vida y la situación que estamos viviendo en el castillo.

OBJETIVOS:

- Estimular el desarrollo de Habilidades Socioemocionales y Habilidades para la vida.
- Establecer lazos positivos con los demás.
- Conocer niños y niñas de otros colegios. Hacer amistades.
- Generar un clima de alegría y disfrutar de la fiesta.
- Valorar aspectos positivos propios y en los demás.
- Estimular el conocimiento de características personales en nosotros y en nuestras relaciones interpersonales (comunicación, cooperación, colaboración, trabajo en equipo, resolución de conflictos...)
- Desarrollar la capacidad de escuchar.
- Entender la situación y las emociones y sentimientos que experimentan otros niños y niñas del grupo.
- Potenciar una actitud positiva ante la situación que estamos experimentando en la fiesta medieval y ante la vida.

DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD:

Al encontrarnos dentro del proyecto de Red Escuelas Unesco, cada vez que en el colegio San José se celebra la fiesta medieval (del 25 al 27 de Mayo 2018) nos invitan a desarrollar una escena en el castillo y el público va realizando el pase por todas las escenas del medioevo que han dispuesto en los distintos rincones del castillo de los Condes de Cabra, lugar donde se instala el colegio. Hay distintos pases y cuando acude el público hemos de interpretar la escena, que este año, ha correspondido a un mercadillo donde maestras, madres de alumnos-as y alumnado han montado con viandas y artículos de decoración, se han vestido de campesinos y campesinas. Todo decorado como un espacio medieval .Ha sido una experiencia muy divertida y gratificante que recordarán siempre. Los niños-as se lo pasan muy bien y tienen la oportunidad de convivir con niños de otros colegios de la localidad que también participan.

IMÁGENES DE LA ACTIVIDAD:

